

Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama: ministra LaGrange

3 de octubre de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

La ministra de Salud, Adriana LaGrange, ha emitido la siguiente declaración con motivo del Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama:

"Una de cada siete mujeres de Alberta se enfrenta a un diagnóstico de cáncer de mama a lo largo de su vida. Esta es una realidad escalofriante para las mujeres en nuestras vidas: familiares, parejas, madres, amigas e hijas.

"Cuando el cáncer de mama se detecta temprano, hay más tratamientos innovadores disponibles, más opciones de atención médica y más esperanzas de que haya un resultado positivo para usted y para sus seres queridos. En toda la provincia hay pruebas de detección accesibles que pueden detectar el cáncer mucho antes de que se manifiesten los síntomas.

"En este Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, me dirijo a las mujeres para instarlas a que prioricen las mamografías y las realicen regularmente. Esto podría salvarles la vida".

Información relacionada

- [Pruebas de detección que salvan vidas](#)
- [Más sanos juntos](#)

Consultas de los medios de comunicación

Charlotte Taillon

780-932-5381
Secretaria de Prensa, Salud